
智行理财网
为啥很多股票跟着大盘涨跌(为啥很多股票跟着大盘涨跌不一样)

股市没有新鲜事，涨跌皆为利。

A股今天走的非常恶心，没有任何利空的前提下出现了大跌，让投资者都蒙圈了。
下跌总有人找借口，找理由，这是很无耻的表现，股市的规律从来没有变化，涨多
了就要下跌，跌多了就要上涨，我们的A股市场已经慢慢跟国际市场接轨，所以没
有必要为下跌找借口。

二.外资流出导致A股市场下跌？

美联储加息意味着外资流出，逻辑没有任何问题，但是大家可以看看今年以来，外
资流入股市是900多亿，今天整个市场流出才35亿，而且流出的外资跟股市也没有
多少关系，所以美联储加息导致外资流出，从而导致股市下跌，完全站不住脚跟的
。
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今年的股市已经有了牛市的味道，随着国企改革的不断深入，疫情之后，政策的全
面放开，中国经济转型带来的高速发展，这都为牛市带来铺垫。

牛市已经在路上，没有必要因为今天的下跌而感到恐慌，相反，我认为今年的股市
会给大家带来更多的惊喜和希望。
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